



20 de septiembre de 2006

La CHS traslada los peces del tramo en obras del Postravase para evitar que mueran

La colonia piscícola es llevada en cubas preparadas hasta el Embalse de Algeciras

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha trasladado hoy la colonia de peces que se encontraba en el tramo en obras del Postravase Tajo-Segura, en el término municipal de Totana, con el objetivo de evitar que mueran por la falta de caudal existente en este tramo del canal, debido a los trabajos de reparación que está realizando el organismo de cuenca.

Los operarios enviados por la CHS han recogido a los peces (fundamentalmente barbos y carpas) con redes y los han introducido en unas cubas preparadas para su traslado en vehículos al cercano Embalse de Algeciras (término municipal de Librilla).

Tras evaluar la situación, la CHS ha determinado que la existencia de esta numerosa colonia piscícola requería de su traslado, al tiempo que se ha procedido a la retirada del canal de los peces muertos y demás residuos de materia orgánica.

Aparentemente, lo sucedido ha sido que el canal, que no es un cauce natural sino artificial, se ha visto invadido por los peces que, transportados por el agua cuando todavía son larvas, crecen y se reproducen en este hábitat pese al mencionado carácter artificial. Su presencia crea problemas en la infraestructura debido al taponamiento de los sifones y de las estructuras de transporte.

No obstante, la CHS tiene un programa operativo para el traslado de estos animales, sobre todo, en el caso de obras y bajadas de nivel por sequías en los embalses de la Cuenca, que es donde hasta ahora han habitado.

Se recuerda que los trabajos de reparación, actualmente en ejecución, tienen como objeto mejorar el rendimiento hidráulico de los canales del Postravase y evitar pérdidas causadas por el deterioro acumulado tras más de un cuarto de siglo de funcionamiento.